

Lección 1 - El Objetivo Misional

INTRODUCCIÓN

En *Predicad Mi Evangelio* se enseña que el objetivo de un misionero es “invitar a las personas a venir a Cristo al ayudarlas a que reciban el Evangelio restaurado mediante la fe en Jesucristo y Su expiación, el arrepentimiento, el bautismo, la recepción del don del Espíritu Santo y el perseverar hasta el fin” (*Predicad Mi Evangelio*, pág. 1). El élder Neil L. Andersen, del Cuórum de los Doce Apóstoles, dijo: “La misión de ustedes será una oportunidad sagrada de traer a otros a Cristo y ayudar en la preparación para la segunda venida del Salvador” (véase “Preparar al mundo para la Segunda Venida”, *Liahona*, mayo de 2011, pág. 51).

Asignación de Lectura:

Estudie 2 Nefi 31:2, 10–2; 3 Nefi 11:31–41; 3 Nefi 27:13– 21.

Estudie *Predicad Mi Evangelio*, capítulo 1.

El objetivo de la obra misional

Nombra algunas actividades y tareas que los misioneros llevan a cabo con regularidad:

Lee el texto del recuadro “Su objetivo”, en la página 1 de *Predicad Mi Evangelio*. ¿En qué forma el entender la declaración del objetivo misional les ayuda a ampliar su comprensión de lo que los misioneros hacen?

¿Qué partes de la declaración del objetivo señalan la responsabilidad del misionero, y qué partes la responsabilidad del investigador?

¿Cómo podría convertirte en un misionero más eficaz el hacer que esa declaración del objetivo sea el principio que rija tu labor?

Lee la página 2 de *Predicad Mi Evangelio*, analiza las siguientes preguntas:

¿Qué deben hacer las personas a fin de venir al Salvador?

¿Qué hacen los misioneros para ayudar a los demás a venir a Jesucristo?

Lee la siguiente cita del élder Dallin H. Oaks, del Cuórum de los Doce Apóstoles:



“No predicamos ni enseñamos con el fin de ‘traer personas a la Iglesia’ ni lo hacemos para aumentar el número de miembros de la Iglesia. No predicamos ni enseñamos solamente para persuadir a las personas a vivir una vida mejor... Invitamos a todos a venir a Cristo por medio del arrepentimiento y el bautismo y la confirmación a fin de abrir las puertas del reino celestial a los hijos y a las hijas de Dios [véase [D. y C. 76:51–52](#)]. Nadie más puede hacer esto” (“The Purpose of Missionary Work”, transmisión misional vía satélite, abril de 1995).

¿Por qué es importante recordar que el propósito de predicar el Evangelio es algo mucho mayor que solamente ayudar a alguien a llegar a ser miembro de la Iglesia? (Véase también [3 Nefi 11:33– 34](#)).

¿Qué ideas acuden a tu mente al considerar que ayudarás a “abrir las puertas del reino celestial” a aquellos a quienes enseñes?

Enseñar la doctrina de Cristo

El Salvador declaró que uno de los propósitos principales del Libro de Mormón es “[sacar] a luz mi evangelio” y “[poner] de manifiesto los puntos verdaderos de mi doctrina” ([D. y C. 10:62](#)). La doctrina de Cristo incluye el mandamiento de que todo el género humano crea en Jesucristo como el Señor y el Salvador, se arrepienta del pecado, sea bautizado y reciba el Espíritu (véase [3 Nefi 11:32](#)). Si alguien te preguntara si los mormones creen en Jesucristo, ¿cómo te ayudarían esos tres pasajes de las Escrituras a responder esa pregunta?

¿De qué manera explicarías con tus propias palabras la doctrina o el evangelio de Jesucristo a alguien que no sepa lo que es?

La doctrina de Cristo consiste en (1) lo que Jesucristo ha hecho y continúa haciendo a fin de acercarnos más al Padre (véanse [Alma 33:22](#); [D. y C. 76:40–42](#)) y (2) lo que debemos hacer a fin de tener acceso a las bendiciones de la expiación de Jesucristo, incluso el tener fe, arrepentirnos, ser bautizados, recibir el don del Espíritu Santo y perseverar hasta el fin (véase [3 Nefi 27:16–21](#)).

¿Cómo se relaciona la doctrina de Cristo con el objetivo de la obra misional?

Lea la página 5 de *Predicad Mi Evangelio*, ¿Qué evidencias podría buscar un misionero a fin de determinar si un investigador está ejercitando la fe en Jesucristo y en Su expiación, y si está arrepintiéndose y preparándose para recibir el convenio del bautismo?

Una de las habilidades más importantes que el misionero puede desarrollar es la de discernir por medio del Espíritu si el investigador realmente está actuando con fe y experimentando la conversión. ¿Qué evidencias podría buscar un misionero a fin de determinar si el Espíritu Santo está presente durante la lección y si el investigador lo está sintiendo?

¿Qué puedes hacer para comprender y aplicar mejor la doctrina de Cristo?

El deber más importante



Lee las siguientes citas:

“Después de todo lo que se ha dicho, el mayor y más importante deber es predicar el Evangelio” (José Smith, citado en *Predicad Mi Evangelio*, pág. 12).



“Enseñar el Evangelio es más importante que otras buenas obras. Ustedes están embarcados en la obra de mayor importancia del mundo, y no hay nada en el mundo que se le compare. El edificar casas y puentes no es nada. El edificar mundos no es nada comparado a las vidas que están edificando. El salvar vidas mortales no es un logro tan importante cuando se compara con lo que ustedes están haciendo. Podrían ir a uno de los cementerios y levantar a los muertos, incluso a mil o diez mil de ellos, y no habrían hecho nada comparado a lo que están haciendo cuando salvan a las personas” (*The Teachings of Spencer W. Kimball, 1982, pág. 547*).

¿Por qué piensas que la predicación del Evangelio es el deber más importante que tenemos?

INVITACIÓN A ACTUAR:

- Ve unos cuantos de los videos que se encuentran en la sección Apresurar la obra de salvación de LDS.org y anota los sentimientos que tienes al considerar la oportunidad de participar en la obra de salvación.
- Invita a un amigo a inscribirse y asistir a la clase de preparación misional o si no es miembro a que escuche las lecciones misionales.